

Fútbol**Éxito total del "III Trofeu Ciutat de Figueres"**

"El Figueres será un serio aspirante a los primeros lugares, en la inminente Liga" (Blasi)

En nuestro anterior comentario ya dimos cuenta del resultado final de este trofeo que año tras año va adquiriendo renombre y notoriedad. El Figueres, organizador del mismo, cuenta sus intervenciones por victorias. Esta edición, enfrentó a los dos equipos más representativos de la provincia y el triunfo decantóse hacia el bando local.

O sea que, el éxito deportivo fue total. Ahora bien, ¿ocurrió otro tanto con el apartado económico?. Pues, según nuestras noticias, en este aspecto tampoco resultó deficitario, sino todo lo contrario. Fueron muchos los espectadores que acudieron a la cita y por tanto, el presupuesto se salvó.

VILARRODA, EL MEJOR

Siempre queda algo en el tintero y en esta ocasión nos olvidamos de hacer constar una noticia. Aparte los trofeos para los cuatro finalistas, había otro para premiar al jugador más regular a lo largo de los tres días que duró la competición. Por total unanimidad, este galardón fue concedido al figuerense Vilarrodá. Sin ningún género de dudas, hay que reconocer que dicho trofeo fue un merecido premio para el joven exterior que, una

vez más, dejó constancia de sus ilimitadas condiciones para la práctica de este apasionante deporte. Cuando Vilarrodá quiere, es pura delicia verle evolucionar con un balón en los pies. Y si no, que se lo pregunten a sus rivales.

EL PRESIDENTE UNIONISTA, SATISFECHO

Puestos al habla con Manuel Blasi, actual presidente del Figueres, nos manifestó su satisfacción por la marcha actual de la entidad. Deportivamente el conjunto parece recio y compacto, capaz de lograr grandes metas en esta campaña pronta a iniciarse. El Figueres, será un serio aspirante a los primeros lugares si no se tuercen las cosas.

Claro que, la dicha nunca se completa si fallan otros aspectos. Nos re-

ferimos claro está, a la parte crematística. Pues, por ahí, parece ser que las cosas también funcionan. Todos los directivos están haciendo verdaderos esfuerzos para captar nuevos socios. Hasta el momento, son muchos los figuerenses que han aportado su granito de arena. Pero claro, cuando se lucha por un lugar de privilegio, se necesita el apoyo de todos los verdaderos aficionados.

AMISTOSOS EN PERSPECTIVA

En la sede local figuerense, llegan constantes peticiones para que el once unionista dispute encuentros amistosos. Aunque, se procura contentar a todos resulta difícil debido a la escasez de fechas disponibles. No obstante, se han comprometido para disputar alguno de ellos. Así por ejemplo, tenemos que el día 21 de los corrientes, se desplazará el primer equipo a Rosas. El día 28 a Borrassá. Sin confirmar la fecha exacta a Olot en partido de homenaje a un jugador olotense.

EL FIGUERES FINALISTA DEL TROFEO DE BANYOLES

El Figueres con más apuros de los previstos, se clasificó finalista del trofeo bañolense. Eliminó al Banyoles y deberá enfrentarse al Girona. El choque será pues, una especie de revancha deportiva entre estos dos equipos.

Sin embargo, como queda escrito con anterioridad, el once local opuso muchas dificultades a los figuerenses y, si al final resultaron eliminados fue después de la prórroga, ya que el final del tiempo reglamentario, el resultado era de empate a un gol. Luego, los figuerenses marcaron el 1-2 definitivo.

En descargo de los unionistas, diremos que, presentaron en este partido un equipo de circunstancias en el que se notaban algunas ausencias muy destacadas.

Boxeo**Pedro Robles, campeón de Catalunya de los gallos****Massó: rápido triunfo sobre Tavla**

Tras largo paréntesis, volvió el boxeo a nuestra ciudad. En la plaza de toros figuerense con buena entrada, se celebraron tres combates de profesionales y dos entre amateurs.

Robles venció a los puntos a Esmain, después de diez disputados rounds y se proclamó campeón catalán de los gallos que estaba vacante.

A. Guinaldo, se impuso también por puntos sobre "Gitano" Jiménez. El vencedor dio un buen correctivo a su rival y triunfó claramente, en ocho asaltos.

M. Massó, derrotó por K.O. al francés J. Tavla, durante el transcurso del primer asalto. El combate prometía, pero se acabó pronto.

En peleas amateurs, Gómez Torres (Blanes) venció por puntos a P. Lave-ro (Experimental). Los tres asaltos fueron arduamente disputados.

José Manuel Moya (Figueras) con buenas hechuras y gran movilidad, logró un buen triunfo por K.O.T. sobre A. Pérez (Sporting).

J. B.

Joaquín Ballesterero